

ななくさ  
正月の七日に七種の野菜を入れた雑炊を食べる風習が広く残っております。古本に、「正月七日ななくさであつものを作つて食べれば万病を防ぐことができる」とあります。

# 広報みまた

'65. 1  
No. 19

発行 三股町  
編集 総務課

# 正 賀

# 迎 春

## 新年おめでとうございます

年あらたまって一陽来福輝やかしい新春を迎えて、謹んで御健康と御幸福をお祝い申し上げます。

「一年の計は元旦にあり」ということわざがあります。一家揃って、家族だんらんのうちに、ふだん気のついたことなど話し合いながら明るく、元気にこの一年をすごすために一年の計を立てるのも又楽しいことがあります。

現代社会の進歩は戦前の10年に匹敵すると言われます。私達もこの日々移りゆく時代の流れにそって、新しい近代的感覚のもとに大いなる希望をいだいて、輝ける未来の郷土の建設に融和団結、大いに決意をあらたにいたしたいものであります。

黎ゆく昭和40年度は私達にとって最良の年でありますように。



# 年頭のことば

農協長 上水 肇

町民の皆様、明けまして  
おめでとうございます。  
昭和四〇年度の新春を迎  
えるに当たり、昨年度、町民  
並に組合員の皆様方の御協  
力に対し深く感謝申し上げ  
ます。併し同時に、今年も又御指  
導と御協力を程をよろしく  
お願い申し上げます。



かれ全国的な大きな運動も  
展開され農民組織の力強さ  
を感じました大変であります  
す。  
甘藷價格の問題について  
も度重なる陳情や大会等も  
続かれている現状であります  
ですが、当地の甘藷栽培者  
の活動問題は南九州烟作  
農家の元請に関する問題と  
して強力な政治運動が必要  
であり、それぞれ農民組織  
において、宮崎、鹿児島県が  
去体となつて、運動が続け  
られており現状であります  
しかし北海道あたりの冷  
害による悲惨な状況を聞き  
ますときにはせめてもの慰め  
と致し度いと思います。

農協におきましても組合  
員の御協力により極めて順  
調な運営が続いている  
現状でありますが昨年は米  
価値上陳情の農民大会も開  
催されました。  
しかし北海道あたりの冷  
害による悲惨な状況を聞き  
ますときにはせめてもの慰め  
と致し度いと思います。

# 年頭の挨拶

商工会長 立山 重寿



町民の皆様、明けまして

御

出

度

う

ござ

ま

す

。

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま

ま



新馬場今市線

今市部落に一步足を踏み入れると昔を知る人をしてびっくりする程一変しております。

古い面影はありませんが、新馬場今市間の道路が狭くてその拡張は部落民多年の願望でありましたが、この程その拡張工事が町の直営工事として実施され、丸員九米、延長七〇〇米に亘つて見事に完成、新興今市にふさわしい道路が出来ました。

募自衛官集

防衛庁では只今第四次自衛官募集をしております。

①満一八才以上二五才未満  
②身長一、五五米、胸囲七  
七センチ、体重四七キロ  
以上の者

手続等その他の不明の点について町消防係又は左の募集相談員に問合せ下さい。

募集相談員は  
楠見吉雄 二宮邦彦 今  
村重孝の三氏です。

都城ライオンズクラブが  
養老院にパチンコ台を

不幸な人には同情を、弱い人には助力を、貧しい人には愛の手をとこの程都城ライオンズクラブ会長小林徳一さん等四名のクラブ員が三股養老院を訪れ「大きい樂のしんで下さい」とバチンコ台四台(一台八千円)をおくりました。

これははずむ玉を必至に追つて、バチノ大会は樂のしく、真剣に行なわれました。入賞者えの景品の贈呈語らいの席でおくられた果物、菓子などおし頂いて涙ぐましむせぶとしよりを見入るクラブ会員は本当にうれしそうで「ひろい世界を一つ

パチンコ大会は今たけなわ

有難うございました

左記の方々からそれぞれ寄附を頂きました。紙上をもつて厚く御礼申し上げます。

たばこは町内で買いましょう

町内でたばこを買うと、たばこ消費税が町の台所に入り、そのお金は明るい町づくりに使われます。みんなたばこは町内で買うようにしましょう。

